



かつたです。とくに六年生といつしょにあそべたことが思い出になりました。六年生のみゅちゃんを下に落とすことができてうれしかったです。



三年 佐藤 亨介



六年原奈々華

一年今井せいじ
ぼくは、ジャンピングドーナツをやりました。ジャンプしている時、バランスをくずして、ころんしてしまうところが、ドキドキしておもしろかったです。

一年 きよのぶ はると
えんそくで、こうえんにいきました。おはながきれいでした。おともだちといっぱいました。あそびました。とてもたのしかつたです。

春の遠足 みちのく杜 湖畔公園へ



四年 迫田 真緒

ちのく湖畔公園に行きました。友達とお弁当を食べたり、おやつを交かんしたりしました。その後で、ローラースライダーで遊び、すごく楽しかったです。機会があればこの次は家族と一緒に湖畔公園に行つてみたいです。



五年
松本
匠雲



ぼくは、よせいのをおどりました。さうの「どうせい
しょ」のところをかっこよくきめることができた。と
てもうれしかったです。



A group of children are playing soccer on a grassy field. Some children are wearing blue shirts and white shorts, while others are wearing red and blue uniforms. They are running and kicking a ball. In the background, there are trees and a clear blue sky.



ぼくは、うんどうかいで、
りえをぜんりょくではしり
ました。とてもつかれました。
まけてくやしかつたです。ら
いねんはかちたいです。



五月十七日の運動会。八十メートル走では、さい後に走るので、前の人気が走っている間にまだかなときんちようしていました。自分の番がきました。まつすぐ進んでだんとでゴールテープを切り、一位になりました。とてもうれしかったです。



運動会の日は風が強かつたけど、楽しく実施できました。ぼくは、ちかいの言葉をやりました。練習通りうまくでき良かったです。「先生と一緒にでは、スタートが遅れたけど最後のカードを引いたら門馬先生が当たりました。一位になれてうれしかったです。



五年 鈴木 孝輔
百五十メートル走で走つて
いる時に転んでしまつて一番
最後になつてしまつたけれど、
すぐおきて走つてやつと一人
はぬかせました。三位までに
入れなかつたのでとてもくや
しかつたです。来年は、最後
の運動会。入賞をめざしたい
です。

鑑賞教室

鑑賞教室 (4~6年)
「ヘレン・ケラー」
（ひびき合うものたちく）



(大人になったヘレンさんです。)

陸上大会

自分のベストを出し
切った六年生



小高小学校の代表として みんなで頑張りました



■800m走(女子) 第1位 小陽 夢月
■走り幅跳び(男子) 第4位 佐藤 鎌田

今年度、庶務を務めさせて
頂く事になりました。小高の
子供達の笑顔の為に、皆さん
のご指導とご協力を頂きなが
ら、一年間がんばりたいと思
いますので宜しくお願ひ致し

いたります。
庶務 淳 陽子
今年度、庶務を務めさせて
頂く事になりました。小高の
子供達の笑顔の為に、皆さん
のご指導とご協力を頂きなが
ら、一年間がんばりたいと思
いますので宜しくお願ひ致し

いたります。
総務 清信 淳美
今年度、総務を務めさせて
頂く事になりました。小高の
子供達の笑顔の為に、皆さん
のご指導とご協力を頂きなが
ら、一年間がんばりたいと思
います。

いたります。
教養委員長 進藤 美幸
今年度教養委員長となりま
した。よりよい活動ができる
ように務めていきたいと思
いますので、みなさんのご協力
よろしくお願ひ致します。

いたります。
PTA副会長 原 優介
昨年に引き続き副会長を務
めさせて頂くことになります。
一年間よろしくお願いし
ます。今年も昨年同様、四校
合同での入学式、運動会を、
皆様の協力のもと行う事が出
来ました。今後もPTA活動
への御協力をお願いします。

いたります。
厚生委員長 原 千枝
今年度、委員長を務めさせ
て頂く事になりました。親子
レクにベルマーク集計と、よ
り良い活動となるよう努め
させて頂きます。皆様のご協力
の程宜しくお願ひ致します。

いたります。
PTA副会長 佐藤 博秋
今年度より副会長を務めさ
せて頂く事になりました。こ
れから五校PTA夏祭りをは
じめ、色々なイベント事で皆
様の御協力を頂く事になると
思います。が、よろしくお願ひ
致します。
子供達の笑顔のために頑張
りましょう。

いたります。
復興委員長 本間 進一
子供達が明るく元気に、伸
び伸びと成長していく様な
学校環境を作つてていくよう
学校行事や、PTA行事のサ
ポートをしていきたいと思
います。宜しくお願ひします。
先生方や保護者の皆様と協力
し、楽しい学校生活が送れる
よう一年間努力していきた
いです。よろしくお願ひします。

PTA役員

会計 林崎 美雪
になりました。子供達を取り
まく環境も日々変わりますが、
よう一年間努力していきた
いです。よろしくお願ひします。



1年 幸田 未来
みんなで、にんぎょううげき
をみました。ずっと3年にん
まほうのかがみで、むかし
にいつたのがおもしろかつた
です。3には、なかよしだ
とおもいました。

2年 おおうち りょうな
ハンドルをまわして電気を
作るきかいで、天才科学者が
やつてもつかなかつたけど、
子どものモーちゃんがまわし
たらついたところがおもしろ
かったです。

3年 梅田 裕盛
ぼくは、かんしよう教室で
人形げき「ズッコケ三人組」
を見ました。三人が江戸時代
にタイムスリップして、げん
ないさんと活やくするお話で
した。はかせとげんないさん
がトイレで考えごとをするシ
ーンがおもしろかったです。

4年 三浦 宏太
かんしよう教室で心にのこ
つたことは、目や耳などがふ
や自由な人はとても大変なんだ
ということです。耳が聞こえ
なかつたら会話ができないし、
自分が見えないと事ことがおきそ
うだからです。ヘレンは、大
変な人生だつたと思いました。

5年 梅田 夏希
サリバン先生が、ヘレンと
心と心を通じ合うことができ
ると信じて、いろいろなこと
を教えるお話をしました。わたし
は、がんばれば時間がかかる
てもお互いのことをわかり合
うことができるのかなと思い
ました。

6年 佐藤 海癪
わたしは、目が見えなくて
耳も聞こえないヘレンケラー
が一つ一つ言葉を覚えていく
ところがすごいと思いました。
サリバン先生がいつもよく
教えていく情熱も心に
残りました。

鑑賞教室

鑑賞教室 (4~6年)
「ヘレン・ケラー」
（ひびき合うものたちく）

陸上大会

自分のベストを出し
切った六年生

PTA役員

会計 林崎 美雪
になりました。子供達を取り
まく環境も日々変わりますが、
よう一年間努力していきた
いです。よろしくお願ひします。